

# 東小オレンジだより

第1号  
令和4年4月20日  
東小学校

令和4年度がスタートしました。新年度を迎え、641名の元気な子どもの声が、学校に響き渡っています。毎日「おはようございます」と元気よく挨拶をして登校してくる子どもたちの姿からは、夢や希望、そしてやる気が満ちあふれているように感じます。

今年度も、保護者の皆様や地域の方々のご協力をいただきながら、これまで以上に「地域から愛される学校」をつくっていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 【入学式】 4月6日（水）

今年度は112名の新1年生が東小学校に入学しました。式の中では、「元気よく挨拶をしましょう」「お友達に優しくしましょう」「交通事故に気をつけましょう」という3つの約束をしました。「しっかり守れる人は、手を挙げましょう」と言われると、全員がしっかりと手を伸ばして挙げました。どの子どもこれから始まる学校生活にわくわくドキドキしているようでした



入学式の様子

## 【着任式】 4月7日（木）

今年度、新たに12名の職員が着任しました。  
＜着任した職員（用務員を含む）＞

## 【離任式】 4月15日（金）

離任式を行いました。今年度は、9名の先生が東小学校を去られました。お世話になった先生方に、代表の児童がお礼の言葉を伝えました。  
＜離任した職員＞

## 【1年生を迎える会】 4月11日（月）

児童会が中心となって「1年生を迎える会」を行いました。1年生が「さんぽ」のメロディーに合わせて入場すると、2～6年生が温かい拍手で迎えました。児童会長の歓迎の言葉の後、東小の先生についてのクイズを行いました。1年生にはちょっと難しい問題もありましたが、全校で楽しい時間を過ごしました。



1年生を迎える会の様子

## 【交通少年団委嘱状伝達式】 4月12日（火）

新しい交通少年団の委嘱状伝達式を行いました。育成会会長（PTA会長）より団長が代表で委嘱状を受け取った後、団長、副団長、旗手の3名で、今年度の合い言葉、「**ほ**うしかぶって安全に」「**う**んてん手さん、しどういんさん、ありがとう」「**し**ずかに集まる東小」を発表しました。合言葉をしっかりと心にとめて、みんなで交通安全の意識を高めながら登下校をしてほしいと願っています。



委嘱状伝達式の様子

## 【お願い】

### ＜下校後の忘れ物について＞

下校後に教室に忘れ物をしたことに気づいて、学校に取りに来る児童が時々います。「忘れたら取りにいけばいいや」ではなく、「忘れないで持ち帰ろう」と、帰りの支度をしっかりするよう指導しています。そこで、今年度は下校後に忘れ物を取りに来ることはやめさせたいと思います。ただし、緊急を要する物（家の鍵や薬など）については、取りにきていただいて構いません。

4月も後半になってくると、気持ちも緩んで忘れ物が徐々に増えてきます。子どもは、失敗したことを注意されるよりも、できていることを褒められる方が、成長につながる場合が多いです。ご家庭でも、忘れ物をせずに登下校できていることを褒めて認めることで、よい生活習慣が身につくよう、ご支援よろしくお願いいたします。